

# 十二月は地球温暖化防止月間です

毎年12月は「地球温暖化防止月間」です。今回は、市民の皆さんが地球温暖化防止に向けて、身近に行動できる取り組みと、4月に募集した「緑のカーテンコンテスト」の結果を紹介します。

【問い合わせ】 市生活環境課 ☎ 0994-31-1115

## 1 冬の省エネ・節電に 取り組みましょう

### 地球温暖化防止月間とは

平成9年12月に京都で開催された気候変動枠組条約第3回締約国会議を契機として、平成10年度から12月が「地球温暖化防止月間」として定められました。

市民・事業者・行政が一体となって地球温暖化対策に取り組むことを目的としています。

### 冬の節電・省エネについて

冬は暖房の使用により、夏と並んで最も電力の需要が大きくなる季節です。

無理のない範囲で節電に取り組みましょう。

### ●家庭でできる節電

エアコン	○室内温度を20℃に設定し、ウォームビズなどを併用しましょう。 ○2週間に一度はフィルターを掃除しましょう。
テレビ	消すときは主電源を消し、画面モードは省エネモードに切り替えましょう
照明	必要のない明かりはこまめに消しましょう
その他	ご飯は炊飯器の保温よりレンジで温めましょう

## 2 緑のカーテンコンテスト受賞者決定

### 最優秀賞

石神 芳夫・恵子さん

### 優秀賞

○個人部門

原 憲正さん

○団体・事業所部門

北田・大手町

商店街振興組合

○学校部門

西原台小学校

### 衛自連賞

串良小学校

小中一貫校花園学園

鹿屋中学校

### 特別賞

藤田 道夫さん

陵北荘

田崎小学校

高須中学校

ブリーダーズハウス

KANOYA BSL

篠原 榮一さん

新地 文男さん

※衛自連とは、鹿屋市衛生自治団体連合会の略称で、地域で、衛生活動を行う町内会組織です。

## ● Interview

緑のカーテンコンテストに応募したきっかけを教えてください

輝北町で牛を肥育していますが、牛の熱中症対策として始めました。

実践して効果は何かありましたか

昨年は、牛が熱中症で死亡したり、体調を崩したりしましたが、緑のカーテン越しの風は涼しく、今年は治療牛が一頭もでませんでした。それどころか、食欲も落ちずに体重も増えました。牛に良い環境を作ること、結果が後からついてきました。



苦勞した点を教えてください

地表をビニールで覆っていたので水やりが大変でしたが、来年は灌水ホースを埋めするなど対策を考えています。

最後に今回の緑のカーテンを実践した感想をお願いします

家族でいろいろ協力しながら、ニガウリを育てることはとても楽しかったです。また、収穫したニガウリは、地域の方や知り合いに配るなどしました。緑のカーテンは、省エネや熱中症対策だけではなく、いろいろな効果を引き寄せてくれたと思います。



最優秀賞受賞者  
女性農業経営士  
石神 恵子さん

※受賞した作品は、市ホームページにも写真等を掲載しています。

ぜひ、来年の緑のカーテン作りの参考にしてください。